

Análisis sanguíneo

¿Qué sabemos mediante esta prueba?

Mediante esta prueba sabemos si ha sido contagiado con las bacterias de la tuberculosis.

Proceso de la prueba

- ① Las personas que se hayan vacunado en un periodo inferior a 1 mes por favor díganos que se han vacunado.
- ② Se le hará una extracción sanguínea.



- ③ Los resultados le serán informados durante las próximas 2 semanas.
- ④ Se le informará sobre los resultados mediante los criterios que aparecen debajo.

Negativo	Parece ser que no se ha contagiado pero cuando tenga síntomas de resfriado vaya a que le vea el médico.
Positivo	Ha sido contagiado. Aunque le digamos que ha sido contagiado esto no siempre quiere decir que tenga que tomar el tratamiento. Se le hará una radiografía del tórax y después se tomarán las medidas pertinentes.
Seudopositivo (existe la posibilidad de que sea positivo)	Tomando como referencia los resultados de otras personas con las que se ha hecho la prueba se realizarán las decisiones oportunas.
Juicio aplazado (resultado aplazado)	Tomando como referencia los resultados de otras personas con las que se ha hecho la prueba se realizarán las decisiones oportunas.

- ⑤ Dependiendo de los resultados, se le informará sobre los exámenes médicos previstos de aquí en adelante.